



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Analizan la atención farmacéutica

26 SEPT 2007



El Dr. Jose Ibañez, investigador de Atención Farmaceutica de la Universidad de Granada, España ofrecio la conferencia inaugural del Congreso Nacional de Atención Farmaceutica. (foto: Luis Alvarado Castro)

Con el objetivo de incentivar el desarrollo de investigaciones en el campo de la atención farmacéuticas y de dar a conocer la filosofía, las implicaciones y resultados de ese servicio, se lleva a cabo el I Congreso Nacional de Atención Farmacéutica, del 26 al 28 de setiembre, en el Hotel Radisson Europa.

Esta actividad es organizada por el Centro Nacional de Información de Medicamentos (CIMED) de la Facultad de Farmacia, de la Universidad de Costa Rica, en coordinación con el Colegio de Farmacéuticos y la Organización de Farmacéuticos Ibero-latinoamericanos (OFIL).

Como invitados extranjeros participarán el Dr. José Ibáñez, Presidente de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) e investigador de Atención Farmacéutica de la

Universidad de Granada, España, el Dr. Joaquín Ochoa, de la OFIL de Honduras, el Dr. Pedro Armando, de la Universidad de Córdoba, Argentina y el M.B.A. Vicente Ortún Rubio, Director del Centro de Investigación en Economía y Salud, Universidad Pompeu Fabra, de España.

En la actividad se están discutiendo temas como La evaluación económica de los medicamentos y la atención farmacéutica, La infrautilización de los medicamentos a nivel comunitario, El rol del farmacéutico en el cuidado paliativo, El papel en la atención a la población de una zona indígena, La visita domiciliar, El seguimiento farmacoterapéutico y la valoración de la satisfacción en los pacientes de la Clínica de Anticoagulados, entre otros.

El acto de inauguración fue este miércoles 26 de setiembre a las 9 a.m. con la conferencia del Dr. José Ibáñez, sobre el Desarrollo de la atención farmacéutica: desde sus inicios hasta el III consenso de Granada sobre los problemas relacionados con los medicamentos y las respuestas negativas a la medicación.



El dr. Zacaria Pereira, Vicedecano de la Facultad de Farmacia, en el acto de inauguración del Congreso. (foto: Luis Alvarado Castro)

[Lidiette Guerrero Portilla.](mailto:lgportil@cariari.ucr.ac.cr)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lgportil@cariari.ucr.ac.cr

